

級訓決定！級訓に込めた思い

新学期が始まり、あっという間に一か月過ぎました。最高学年として、各担当分野で活躍している3年生の様子があちこちで見ることができ頼もしいです。来月は春季大会や修学旅行、中間テストなど、内容が盛りだくさんです。常に気を引き締めメリハリのある生活を過ごして欲しいです。

「何事にも全力で取り組む・物事にけじめをつける・様々なことに挑戦する」という「全力・けじめ・挑戦」の三本柱のもと、級訓を「桜花爛漫」に決めました。桜花爛漫は、桜の花が見事に咲き乱れている様子やとても明るく、華やかな様子を表しています。三年一組を桜に例えてみると、まだまだつぼみの状態で、花が咲いているとは言えません。元気があり、活気があるという一組の良いところをさらに高めると共に、足りない部分をみんなで補い、改善していく中で、卒業を迎えるときには、三年一組の桜が満開に咲き乱れた状態になっているように頑張っていきたいです。
また、今年は最高学年でもあります。体育大会、合唱コンクールなど、様々な行事もあります。後輩たちが「こんな先輩になりたい」と思ってもらえるようなお手本となって動いていける集団でありたいと思います。

1組

2組の級訓は「バナナ」です。この級訓には明るさや花言葉の勇敢という意味や、バナナの期のように柔軟で強いという意味や一房のようにまとまるという意味があります。
このクラスは、4月7日の初日からとてもにぎやかなクラスです。毎日がとても楽しいです。このにぎやかさをクラスでの話し合いでいかし、全員が納得するまで話し合うことができました。2組は授業でも積極性があります。毎回10人は手を挙げています。このようににぎやかさや積極性を行事にいかしていきたいです。
前期には、クラスとして成長できる行事がたくさんあります。「バナナ」のような明るさと、三年生としての責任をもち、この大切な1年のスタートを、全員でできるようにしたいです。
この級訓に込めた思いを大切にしていきたいです。

2組

3組の級訓は、「ONE PIECE」です。主に、この級訓には、明るさ、思いやり、メリハリ、全力、挑戦という思いが込められています。漫画の「ONE PIECE」の登場人物のように、明るく、仲間を思いやり、戦っているときと楽しく過ごす時のメリハリをつけ、どんなことにも挑戦できるクラスを目指します。
また、「ONE PIECE」には、一つのピースという意味もあり、一人一人を大切にすることも含まれています。クラス全体だけを見るのではなく、個人個人も大切にしていきます。
級訓を決める際、クラス全員が意見を出し、出てきた意見をみんなで話し合いました。すると、出されたすべての意見が先述の級訓に込められた五つの思いに含まれていることを確認できました。すべての意見を反映することができました。スタートから一人一人の意見を大切にすることができました。これから、みんなの意見が反映されて「ONE PIECE」を目指し、クラスみんなががんばっていききたいです。

3組

4組の級訓は「輝努愛楽」に決定しました。この級訓には、1人1人が輝く、努力をする。愛し、愛される、楽しいクラスにする意味が込められています。また、級訓の元となった3年4組の3本柱は「みんなが仲の良いクラス、1つ1つのことに全力になれるクラス。1人1人が輝けるクラス」です。
今年の1年間は、幸田中の最高学年となる年です。行事ではクラスで団結し、後輩の憧れの存在となるようにしていきたいです。そのためには、クラスみんなが仲良く、1人1人が目標を持つことが必要だと思うので、クラスがもっと一つになれるようにしたいです。
そして、新しいクラスになったばかりですが、周りを見て係の子を手伝ってあげるなど、他の子にも気を配れる素敵クラスだと思います。その素敵さを大切にしながら、中学校最後の年を「輝努愛楽」な1年にできるように、これからクラスみんなで頑張りたいです。

4組

5組の級訓は、「アベンジャーズ」です。「努力」して戦い、それぞれの個性があること、男女関係なく活躍すること、勝った後には「笑顔」があること、「最前線」を走るカッコいいヒーローであることから、三本柱「笑顔」「努力」「最前線」を意識できる級訓ということで、みんながこれを選びました。
今年は、最高学年となり、学校を引っ張る一年となりました。まずは自分たちの雰囲気「笑顔」で良くしていき、目標や夢に向かって「努力」を積み重ねていく、その上で最高学年として「最前線」に立ち、学校を引っ張っていかうと、5組のみんなで決めました。
様々な困難も待ち受けていると思いますが、その一つ一つを43人全員で乗り越えていこうと思います。また、一人一人が主役となり、その個性を生かして活躍できる1年にしたいです。アベンジャーズに登場するような「敵」はいませんが、家族や仲間、大切な人、あるいは自分自身を守るために、前に立ち、頑張ります。アベンジャーズのヒーロー達のように。

5組

6組の級訓は、「ドーナツポップ」です。ドーナツポップとは、いろいろな味の小さいドーナツが一つのカップにまとまったものです。カラフルで手に取りたくなる見た目、どれもおいしいです。私たち6組は、みんな個性豊かでそれぞれの色があります。そんな一人一人の個性を大切にするために、お互いに相手を知り、尊重し合っていきたいと考えました。ドーナツポップのように、みんなの素敵などを集めて、それぞれの良さや得意を引き出しながら、まとまりのある明るくて楽しいクラスにしていきたいと思い、この級訓に決めました。
これから様々な学校行事や生活の場で、一人では難しいと感じることもあると思いますが、みんなで団結して、協力して、いっぱい話して、積極的に助け合いながら、たくさんの思い出をつくっていききたいと思います。

6組

縦割り団決定！

団カラー	青（ラムネ団）	緑（翡翠団）	橙（素覇織輝団）	赤（鯨団）	黄（虎団）
1年生	2組	3組	4組	1組	5組
2年生	5組	1組	4組	3組	2組
3年生	3組	5組	1組	4組	2組

＜5月の予定＞

5月	3日（火）	憲法記念日	18日（水）	就学旅行1日目
	4日（水）	みどりの日	19日（木）	就学旅行2日目
	5日（木）	こどもの日	20日（金）	就学旅行3日目
	14日（土）	春季大会	25日（水）	中間テスト1日目
		（予備日6月4日（土））		尿2次検査（～26）

